

„Ganz Ohr“ live – Gemeinsam für mehr Miteinander

Bayerns Sozialministerin Christine Haderthauer zeichnete am 15. Dezember 2010 folgende sechs Generationenprojekte der Kampagne „GANZ JUNG. GANZ ALT. GANZ OHR“ beispielhaft mit einer Urkunde aus:

„Alzheimer and You“

Caritas Zentrum Rosenheim

Katholische Kirchenstiftung Christkönig, Rosenheim

Katholische Jugendstelle in Stadt und Landkreis Rosenheim

Seniorenwohnen Küpferling, Rosenheim

„Ganz Ohr für Evergreens und neue Töne“

Klangbrettgruppe der Sozialstation Hirschau

Volksschule Freudenberg

„Kreative Märchenstunde“

Seniorenwohnen Kieferngarten, München

Städtische Kindertagesstätte Bauernfeindstraße, München

„Themen, die Jung und Alt bewegen“

Parkwohnstift Bad Kissingen

Staatliche Realschule Bad Kissingen

„Werkstatt der Generationen“

Integrative Montessori Volksschule an der Balanstraße, München

„Wohnen für Hilfe“

Seniorentreff Neuhausen e. V.